

Un inicio complicado

La selección de Panamá no logró sacar los tres puntos en el inicio de la fase decisiva para clasificar al Mundial de 2026. Ante una cancha sintética, los dirigidos por Thomas Christiansen solo lograron salvar el empate a cero con Surinam. El próximo partido será el lunes en el Rommel Fernández contra Guatemala
Página 2A



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.548

www.laestrella.com.pa

Viernes

75¢

5 de septiembre de 2025 **176** AÑOS

Gobierno modificará la Ley General de Educación

La ministra de Educación, Lucy Molinar, informó que presentará una propuesta para cambiar la Ley General de Educación, que data de 1946. "Si la Ley no la modificamos, no vamos a dejar nada", indicó durante la sustentación de la vista presupuestaria de la entidad. Informó, además, que el 20 % de las escuelas se afectó por las paralizaciones, lo que obligó a implementar un "currículum priorizado" sin prolongar el año escolar
Página 2A

El camino de la ACP para las comunidades de Río Indio

La subadministradora del Canal de Panamá, Ilya Espino de Marotta, habla sobre el cronograma de la entidad para atender a la población de Río Indio que se verá afectada por el proyecto
Página 4A



Primer debate

Reformas al Reglamento Interno de la Asamblea Nacional pasa a una mesa técnica

Página 3A

Proyectos de leyes

Procurador Gómez reclama celeridad en la aprobación de los proyectos anticorrupción

Página 4A

Un laboratorio para contar con un sistema de medición preciso y fiable



El Centro Nacional de Metrología de Panamá tiene como propósito desarrollar y difundir el conocimiento de la metrología a nivel nacional, y cuenta con 14 laboratorios que ofrecen cerca de 60 servicios de calibración de diversas magnitudes mecánicas y electromagnéticas
Página 5B

El legado de un diseñador que revolucionó la moda



Giorgio Armani fue un creativo de las pasarelas que se caracterizó por ropa relajada, pero lujosa, y trajes de noche elegantes. Falleció este jueves a los 91 años
Página 4B

Mulino promueve el proyecto minero en Japón



El presidente de República habló de la reapertura del proyecto minero de Donoso en una reunión con inversionistas japoneses, como parte de su gira oficial por el país asiático. "El ministro Moltó encabezó la misión en torno a explorar la posibilidad de recuperar la mina de cobre de la empresa First Quantum...", dijo
Página 1B

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



Suscríbete al:
204-0055
Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel
Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

